

Pour défendre l'éducation prioritaire



Rejoignez le Collectif 44

POUR OBTENIR LES MOYENS NÉCESSAIRES AU
FONCTIONNEMENT DES ÉCOLES DES QUARTIERS
POPULAIRES

collectifeducationprioritaire@proton.me

C'est quoi ce collectif ?

Le collectif c'est :

- des parents d'élèves
- des personnels de l'éduc
- des syndicats
- des élu-es
- des citoyen-nes

soucieux-euses d'une école plus juste et plus égalitaire pour la réussite des enfants.



collectifeducationprioritaire@proton.me

L'éducation prioritaire, qu'est-ce que c'est?

Elle a été mise en place par Alain Savary au début des années 80 afin de permettre de donner plus à ceux qui ont moins.

C'est ainsi que les zones d'éducation prioritaire ont vu le jour et depuis 2015, les ZEP sont transformées en réseaux d'éducation prioritaire REP afin d'aider les enfants des écoles les plus fragiles.

collectifeducationprioritaire@proton.me

Pourquoi la création de ce collectif ?

- Parce que l'Etat reste muet aux demandes des écoles ou des collèges isolés. Collectivement, nous serons plus forts pour être entendus.
- Parce que trop d'écoles qui présentent les mêmes caractéristiques que celles en éducation prioritaire ne bénéficient pas des mêmes moyens.
- Pour permettre une meilleure réussite des enfants les plus fragiles.

collectifeducationprioritaire@proton.me